

Die Verwaltung und die Mechanismen der Umwandlung der ägyptischen Wirtschaft

Über die Verwaltung und die Mechanismen der Umwandlung der ägyptischen Wirtschaft hat Generalmajor Ahmed Arafa ein Arbeitspapier mit dem Titel "Die erforderlichen Entwicklung im Bereich der Investition" angefertigt. Die Kairoer Bank hat ein Arbeitspapier über "Die ägyptische Wirtschaft ... ein Tigerstaat im frühen 21. Jahrhundert" angefertigt.

Das von Generalmajor Ahmed Arafa angefertigte Arbeitspapier hat viele Fragen aufgeworfen: Ist es angebracht, die Ausbauten der Projekte von den Steuern zu befreien? – Ist es angebracht, die Investitionsbehörde in dieser Phase abzuschaffen? – Ist es für die Umwandlungsphase angebracht, den Strom an die Betriebe mit unterschiedlichen Preisen zu verkaufen? – Ist es angebracht, den industriellen Projekten die gleichen Vergünstigungen zu gewähren, obwohl die Risiken dieser Projekte unterschiedlich sind? – Ist es für die Umwandlungsphase angebracht, die Umsatzsteuer auf die Fabriken und das in der Produktion angewendete Anlagevermögen zu erheben? – Wird das neue Gesetz der Investitionsvergünstigungen einen Beitrag zur Gründung neuer großer wirtschaftlicher Konzerne leisten, in einer Welt, in der der vorherrschende Trend sich an der Förderung dieser großen Konzerne orientiert, da diese den Mehrwert steigern und die nationale Wirtschaft positiv beeinflussen?

Das von der Kairoer Bank angefertigte Arbeitspapier mit dem Titel "Die ägyptische Wirtschaft ... ein Tigerstaat im frühen 21. Jahrhundert" beschäftigt sich damit, wie die Banken dazu beitragen können, die wirtschaftliche Entwicklung umzusetzen und in der Umwandlungsphase die Projekte zu finanzieren. Die Banken sollen folgendes leisten: Die Vermarktung der Kredite auf höchstem Niveau und die Vermarktung der Investitionschancen in allen Bereichen durch die Filialen der staatlichen Banken in Europa und in der arabischen Welt.

Diese Filialen können die Investitionsprojekte in Ägypten vermarkten und die vom Staat für die Investition gewährten Vergünstigungen zeigen. Die Teilnahme der staatlichen Banken an den großen kostenintensiven Projekten ist notwendig, ebenso wie die Gewährung von Krediten mit unterschiedlichen Fristen für die Vermittler, um die Transaktionen auf den Märkten zu finanzieren. Die Bereitstellung von Finanzspritzen für die Gründung der Freihandelszonen und für die Projekte, die mit dem Ziel gegründet wurden, Produkte zu exportieren, ist ebenfalls nötig, genauso wie die Gewährung von Krediten für den Bau von Wohnungen zur Ankurbelung des Bausektors und der Stadtgemeinden und die Förderung und die Finanzierung der Umweltindustrien, die jede Stadt aufweist.